



Ökumenischer Zusammenschluss  
christlicher Eine-Welt-Gruppen  
Münsters  
[www.muenster.org/einewelt](http://www.muenster.org/einewelt)



5.Mai 2016

Sehr geehrte Damen und Herren!  
Liebe Aktive in den Eine-Welt-Gruppen!

Vor einiger Zeit stellte ich in einem Rundschreiben die Frage:  
**„30 Jahre ÖZ – Ein Grund zu Feiern?“**

**Ja**, aber mehr noch ein Grund dankbar zurück zu schauen.  
Wir, die Aktiven in den Gemeinden wollten wissen, was sich in Nachbargemeinden und in unserer Stadt in Bezug auf Entwicklungszusammenarbeit (Dritte Welt) tut.  
Am 27. Mai 1986 trafen wir uns im Büro von Pater Jürgen Pelz das Erste Mal.

Nun kommt hier eine  
**Einladung**  
zum Treffen am 27. Mai 2016.  
Auf das Treffen mit Ihnen / Euch  
um 16 Uhr im Hansahof freue ich mich schon jetzt.

Herr Weihbischof Ostermann hat sein Kommen zugesagt. Das ist doch toll!

Neben Brötchen und Schnittchen bieten wir auch Kuchen an, so wie wir es damals organisierten. Kaffee, alkoholfreie Getränke und Bier werden vom Hansahof zu moderaten Preisen angeboten. Die Getränke zahlt jeder selbst. Ich denke das ist sicherlich kein Problem.

Wir hoffen auf eine gute Beteiligung!

Wie vor 30 Jahren soll unser Treffen;

- \* dem besseren Kennenlernen der Aktiven anderer Gruppen und Gemeinden dienen,
- \* den Erfahrungsaustausch untereinander fördern und auch neu beleben.
- \* neue Ideen für das Miteinander und für die zukünftige Arbeit bringen.

*„Wir sitzen alle in einem Boot,“ so lauteten vor Jahren einige Schlagzeilen und die Worte „nur gemeinsam können wir viel erreichen“ haben immer noch Gültigkeit.*

Damit wir besser Planen können bitten wir auch zu diesem Treffen um Anmeldungen.

Mit freundlichen Grüßen, auch im Namen des Teams

*Josef Kückmann*

Telefon: 0251-7635505 Email: [Josef@kueckmann.de](mailto:Josef@kueckmann.de)

wenn jemand nicht zu Beginn da sein kann, trotzdem herzlich Willkommen, im Hansahof, (Ägidii Straße gegenüber der Volkshochschule Ägidii -Markt ) - Ende ca. 18.30